

Retrocede México con Plan B, dicen representantes bipartidistas

Sabotea la democracia AMLO.- Congreso de EU

Regresar a comicios bajo control oficial dañaría relación bilateral, juzgan

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO
CORRESPONSAL

WASHINGTON.- Los intentos del Presidente Andrés Manuel López Obrador para socavar al Instituto Nacional Electoral (INE), incluido el aval legislativo al llamado "Plan B", significan un sabotaje de la democracia que daña la relación entre México y Estados Unidos, advirtieron ayer legisladores en el Congreso de EU.

Luego de que el Senado de México aprobó el "Plan B", el Senador demócrata Bob Menéndez y el congresista republicano Michael McCaul, presidentes de los Comités de Relaciones Exteriores del Senado y la Cámara Baja de EU, lamentaron sus afectaciones a la autonomía y la independencia del INE.

"Como presidentes del Comité de Relaciones Exteriores del Senado y del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes de EU rechazamos los repetidos intentos del Presidente López Obrador de sabotear las instituciones democráticas de México", dijeron Menéndez y McCaul.

"Regresar a México a su oscuro pasado de elecciones

Concentración en el Zócalo

La principal manifestación en favor del INE se realizará en la Ciudad de México.





MOVILIZACIÓN POR EL INE

¿CUÁNDO?

Mañana, 11:00 horas.
La estación del Metro Zócalo estará cerrada.

ORADORES

- Beatriz Pagés, periodista
- José Ramón Cossío, Ministro en retiro

TEMPLETE

controladas por el Presidente no sólo hace retroceder el reloj de su democracia, sino también de las relaciones entre EU y México".

En un inusual pronunciamiento que subraya la fuerte coincidencia bipartidista entre los Partidos Demócrata y Republicano en torno a México, Menéndez y McCaul aseguraron que López Obrador no pasará a la historia como un demócrata.

"A pesar de su esperanza de su deseo de ser recordado como un demócrata y como defensor de los más vulne-

rables del País, los continuos esfuerzos del Presidente López Obrador para socavar la autonomía e independencia del INE seguramente consolidarán su legado como todo lo contrario", aseguraron ambos.

"Con la aprobación de la propuesta del Presidente López Obrador para recortar las capacidades de financiamiento y fiscalización del Instituto Nacional Electoral, el Congreso mexicano ha puesto en peligro el futuro de las instituciones democráticas de su País".

'Vamos sin temor'

MARTHA MARTÍNEZ

La activista Beatriz Pagés, quien será oradora en la concentración del domingo en defensa del INE, dijo que llegarán al Zócalo sin miedo, a pesar de las descalificaciones de las que han sido objeto por parte del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista, lanzó un llamado a los ciudadanos a repetir el éxito de la "marea rosa" del 13 de noviembre pasado, ahora para demandar a la Suprema Corte que cumpla con su función fundamental de resguardar la democracia y hacer cumplir la Constitución frente al llamado Plan B de la reforma electoral.



■ Beatriz Pagés pide repetir "marea rosa".



ARCHIVO EFE

El plan B pone en peligro las instituciones democráticas de México, señala EU.

“Plan B daña relación entre México y Estados Unidos”

Washington.— Desde el Capitolio, Michael McCaul y Bob Menéndez, presidente del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes y del Senado, respectivamente, criticaron los recientes cambios al Instituto Nacional Electoral (INE) en México y mencionaron que estos afectan “las relaciones entre Estados Unidos y México”.

El Senado de la República aprobó el miércoles el llamado plan B de la reforma electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el cual modifica varias leyes secundarias que promueven una reducción en el presupuesto del INE; sin embargo, los legisladores

miento y supervisión del Instituto Nacional Electoral, el Congreso mexicano ha puesto en peligro el futuro de las instituciones democráticas de su país”, lamentaron.

Afirmaron que “devolver a México a su oscuro pasado de elecciones controladas por el presidente no sólo retrasa su democracia, sino también las relaciones entre Estados Unidos y México.

“Como presidentes del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes de Estados Unidos y del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, rechazamos los repetidos intentos del presidente López Obrador de sabotear las instituciones democráticas de México. El pueblo de México merece una autoridad electoral independiente capaz de realizar elecciones libres y justas y ser gobernada por líderes que respeten el Estado de derecho.

“A pesar de su esperanza de ser recordado como un demócrata y defensor de los más vulnerables del país, los continuos esfuerzos del presidente López Obrador para socavar la autonomía e independencia del INE seguramente consolidarán su legado como todo lo contrario”, concluyeron McCaul y Menéndez.

El plan B fue presentado por el Presidente de México en diciembre, luego de que el Congreso rechazara su polémica reforma electoral con la que se proponía la creación del Instituto Nacional de Elecciones y Consultas para sustituir al actual INE, entre otras cosas. ● **Agencias**

**MICHAEL MCCAUL
Y BOB MENÉNDEZ**

Congresistas de Estados Unidos

“Rechazamos los repetidos intentos del presidente López Obrador de sabotear las instituciones democráticas de México”

rechazaron la cláusula de vida eterna para los partidos.

“Al aprobar la propuesta del presidente López Obrador de reducir drásticamente las capacidades de financia-

EL DATO

El plan B devuelve a México a su pasado de elecciones controladas por el presidente, dijeron congresistas de EU.